



Escuela Básica Río Blanco realiza investidura de su Centro de Estudiantes con énfasis en participación y formación ciudadana

En una significativa ceremonia, la Escuela Básica Río Blanco oficializó la investidura del nuevo Centro de Estudiantes 2025, marcando un hito en su compromiso con la participación democrática y la formación ciudadana desde los primeros niveles educativos.

La jornada fue un verdadero acto cívico, donde se destacó el liderazgo, la colaboración y la voz activa de niños, niñas y adolescentes que decidieron asumir el desafío de representar a sus pares y trabajar por una mejor convivencia escolar. En la ceremonia se reconoció a los estudiantes que, a través de este proceso, levantaron propuestas, compartieron ideas y promovieron el valor de la democracia escolar.

Presente en la actividad, el alcalde **Manuel Rivera**, expresó su

orgullo por la comunidad educativa de Río Blanco: *«Orgullosa y contenta de nuestra querida Escuela de Río Blanco, de sus estudiantes, alumnas y alumnos, que hoy estamos acompañando en su investidura. Este es un proceso que se vincula con el modelo Pionero que impulsa Anglo American, y que tiene como eje central el valor de la participación, los deberes y derechos. Río Blanco siempre ha sido una comunidad pionera y muy participativa».*

Catalina Figueroa es la nueva presidenta del Centro de Estudiantes. La alumna de octavo básico señaló en su discurso: *«Durante este proceso no solo hicimos campañas. También soñamos, compartimos ideas y aprendimos el sentido de la participación. Ser parte de este proceso me hizo entender que el liderazgo es-*

tudiantil no es una carga, sino una forma de inspirar, colaborar y construir juntos una escuela más justa, más alegre y más unida».

El director del establecimiento, **Max González**, enfatizó que la actividad se enmarca en el Plan de Formación Ciudadana, articulado con el Plan de Gestión de Convivencia Escolar, cuyo eje es la democratización de los procesos educativos.

«Como establecimiento perteneciente al Modelo Pionero, entendemos que democratizar la sala de clases es fundamental. Por eso, fortalecer el Centro de Estudiantes es una forma de fomentar el protagonismo infantil desde los niveles iniciales hasta octavo básico, respetando los procesos propios de cada etapa educativa», declaró.

Durante la ceremonia también se anun-



Escuela Básica Río Blanco realiza investidura de su Centro de Estudiantes.



La iniciativa tuvo énfasis en participación y formación ciudadana.

ciaron los ministerios estudiantiles creados por los propios alumnos. Asimismo, se definieron representantes para los talleres deportivos y recreativos. Como cierre de la in-

piradora jornada, se firmó un acuerdo de colaboración entre la escuela y la comunidad local, con el objetivo de fortalecer lazos entre los actores del territorio. Participaron re-

presentantes de la Piscicultura, Posta Rural y la Tenencia de Carabineros del Camino Internacional, reafirmando el compromiso con una educación conectada con su entorno.